Fitch afirma la calificación del Banco de la Pampa SEM

17 de junio de 2011

Fitch afirmó en la Categoría A1(arg) la calificación del Endeudamiento de Corto Plazo del Banco de la Pampa S.E.M. La calificación refleja el posicionamiento de Banco de La Pampa (BLP) en la zona en la que opera, su buena liquidez y desempeño y su composición accionaria, con una alta participación del Gobierno Provincial que introduce cierto riesgo político. La rentabilidad del banco registró una disminución respecto de mar'10 debido al menor resultado operativo producto de la reducción en el ingreso neto por intereses, el menor rendimiento de la cartera de títulos en relación al volumen de activos, y los mayores cargos por previsiones, que responden a un criterio prudencial de la entidad. No obstante, para el ejercicio, en función de la tendencia positiva que muestra el crédito y algunos cambios en cuanto a la gestión del portafolio de inversiones del banco, se prevé que BLP mantenga buenos retornos, superiores a la media del mercado. A mar'11 la entidad registra un importante crecimiento de activos respecto del año anterior, mayor que el observado para el total de financiaciones, que se explica por el rápido incremento que han experimentado sus depósitos, alocados mayormente en instrumentos de regulación monetaria del BCRA, lo cual explica parte del menor rendimiento a mar'11. Asimismo, a mar'11 BLP ha profundizado colocar parte de su liquidez en fideicomisos financieros de consumo, con buena diversificación por emisores, cuyo rendimiento debería observarse a lo largo del ejercicio. La liquidez del banco, considerando disponibilidades más instrumentos del BCRA sobre depósitos, es históricamente holgada y se mantiene dentro de sus máximos históricos (BLP: 56.6%/sistema: 45%). El fondeo del sector público muestra un crecimiento importante a mar'11 (79% anual) y representa el 37% del total de depósitos. Luego de haber exhibido un deterioro el año'09 como consecuencia de la difícil situación que atravesó el sector agropecuario, la calidad de la cartera de financiaciones continúa registrando la mejora observada en 2010, sin embargo, aún no alcanzan los promedios del mercado (1.9%). La irregularidad de los préstamos privados asciende al 2.7%, mientras que mejora substancialmente la cobertura con previsiones (113.9%) como resultado de las mayores previsiones voluntarias realizadas sobre su cartera de títulos de fideicomisos financieros. La exposición al sector público es del 34.6% del activo, sin embargo el 95% de esos activos corresponden a instrumentos emitidos por el Banco Central (BCRA). El crecimiento de sus activos y la distribución de dividendos, explican el leve descenso en los indicadores de capitalización (banco: 10.9%/sistema:10.7%/ privados:11.6%). No obstante, su exceso en la posición de capitales es holgado (153%), lo cual le provee del margen suficiente para el crecimiento de mediano plazo sin necesidad de capital adicional. BLP se focaliza en la atención del pequeño y mediano productor de la zona y actúa como agente financiero del Estado Provincial. Su trayectoria, su red de sucursales (100 casas) y la garantía del Gobierno Provincial, le confieren un alto grado de confianza dentro de la comunidad pampeana y un potencial de crecimiento. Contactos: Analista Principal Darío Logiodice Associate Director +54 11 52358100 Fitch Argentina Calificadora de Riesgo S.A. Sarmiento 663 - 7° piso - C1041AAM Capital Federal – Argentina Analista Secundario María Fernanda Lopez Director +54 11 52358100 Relación con los medios: Laura Villegas - Buenos Aires - 5411 52358139 -laura.villegas@fithcratings.com Información adicional disponible en www.fitchratings.com y www.fitchratings.com.ar Los criterios 'Global Financial Institutions Rating Criteria (16 Aug. 2010)' y 'Short-Term Ratings Criteria for Corporate Finance (2 Nov.2010)' están disponibles en www.fitchratings.com.ar o en www.fitchratings.com.